

l Secretari de l'Ajuntament de Mislata 😤 seretari Luis Ramia De Cap Salvatella O 12/06/2025 . ,



Por



.....



CERTIFICO: Que el Ayuntamiento Pleno, en sesión ordinaria celebrada el día 29 de mayo de 2025, adoptó el siguiente acuerdo:

11. MOCIÓN DEL GRUPO VOX PARA LA PUESTA EN MARCHA DEL PROGRAMA PATIOS ESCOLARES ABIERTOS EN MISLATA (Expediente 2236492P).

Se da cuenta del dictamen de la Comisión Informativa y de Control de Interior y Bienestar Social, favorable a la aprobación de la moción del Grupo Vox para la puesta en marcha del programa patios escolares abiertos en Mislata, así como de las enmiendas presentadas (R.E. 14547, 14548, 14552 y 14554).

Concluido el debate, se somete a votación la aprobación de las enmiendas:

- Grupo Socialista. Registro de entrada 14547: es aprobada por 15 votos a favor (Grupo Socialista y Grupo Compromís-Podemos-Recortes Cero: Sumem per Mislata) y 6 abstenciones (Grupo Popular y Grupo Vox).
- Grupo Socialista. Registro de entrada 14548: es aprobada por 19 votos a favor (Grupo Socialista, Grupo Popular y Grupo Compromís-Podemos-Recortes Cero: Sumem per Mislata) y 2 abstenciones (Grupo Vox).
- Grupo Socialista. Registro de entrada 14552: es aprobada por 18 votos a favor (Grupo Socialista y Grupo Popular) y 3 abstenciones (Grupo Vox y Grupo Compromís-Podemos-Recortes Cero: Sumem per Mislata).
- Grupo Socialista. Registro de entrada 14554: es aprobada por 14 votos a favor (Grupo Socialista), 4 votos en contra (Grupo Popular) y 3 abstenciones (Grupo Vox y Grupo Compromís-Podemos-Recortes Cero: Sumem per Mislata).

A continuación, se somete el asunto a votación, y el Ayuntamiento Pleno, por 20 votos a favor (Grupo Socialista, Grupo Popular y Grupo Vox) y 1 abstención (Grupo Compromís-Podemos-Recortes Cero: Sumem per Mislata), acuerda aprobar la siguiente moción:

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En una ciudad densamente poblada como Mislata, los espacios públicos destinados al ocio juvenil y la práctica deportiva son muy limitados. Ocasionalmente, vemos cómo niños y adolescentes saltan las vallas de los colegios cerrados para poder jugar al fútbol o baloncesto, poniendo en riesgo su integridad física y generando situaciones no deseadas

Los patios escolares, amplios y seguros, permanecen cerrados la mayor parte del tiempo: por las tardes, los fines de semana y durante las vacaciones escolares. Esta



AJUNTAMENT DE MISLATA

Código Seguro de Verificación: JXAA A949 T42V 2AU4 WHC9

FIRMADO POR Secretari de l'Ajuntament de Mislata Luis Ramia De Cap Salvatella 12/06/2025





Secretaría General

Expediente 2236492P

infrautilización de instalaciones públicas es incomprensible, sobre todo cuando las propias familias llevan años reclamando su apertura regulada para que puedan ser utilizadas en condiciones seguras y organizadas. No obstante, hay que tener en consideración el uso intensivo que ya se hace de nuestros centros educativos fuera del horario lectivo: autorizaciones de uso a asociaciones y entidades de nuestra ciudad (culturales, deportivas, juveniles, etc) y todas las actividades diarias del programa "Deporte escolar" (fútbol sala, baloncesto, balonmano, etc).

En otros municipios de España como Barcelona, Ávila, Pamplona, Alcorcón o Molina de Segura, ya existen programas de "Patios Abiertos" que permiten el uso de estas instalaciones fuera del horario lectivo con muy buenos resultados. Estas iniciativas promueven la vida saludable, la convivencia vecinal y el ocio sin coste para las familias, al tiempo que disminuyen los comportamientos incívicos y el deterioro del mobiliario público al ofrecer un uso legal y vigilado de los patios escolares

Es hora de que Mislata se sume a estas experiencias positivas, promoviendo el uso responsable y regulado de los patios escolares mediante un programa piloto que cuente con el apoyo de la comunidad educativa, garantice el mantenimiento y seguridad de las instalaciones, y esté abierto a su progresiva ampliación en función de la demanda ciudadana.

Desde el Grupo Municipal VOX consideramos que, si el espacio público ya existe y la demanda ciudadana también, no hay excusas para no ponerlo a disposición de nuestros vecinos, especialmente de nuestros jóvenes, que necesitan alternativas reales para su tiempo libre.

Por lo anterior, se acuerda:

PRIMERO: Instar al Ayuntamiento de Mislata a poner en marcha, a través de las Concejalías de Juventud y Educación, un programa de "Patios Escolares Abiertos" en los centros educativos del municipio, que actúen como espacios públicos seguros para el uso libre por parte de niños, adolescentes y familias en horario no lectivo, incluyendo fines de semana y periodos vacacionales, tal y como está recogido en el Plan de Juventud 2023-2027.

SEGUNDO. Iniciar una prueba piloto de carácter experimental en uno o varios centros educativos públicos del municipio, preferentemente en zonas con mayor densidad juvenil o menor dotación de espacios deportivos, y realizar una evaluación continua de su funcionamiento con vistas a su ampliación progresiva.

TERCERO. Establecer convenios de colaboración con las direcciones de los centros escolares, las AMPAs y demás entidades locales interesadas, para asegurar el correcto uso de las instalaciones, estableciendo calendarios, normas de uso y designando responsables de la apertura, cierre y supervisión de los espacios.

CUARTO. Garantizar la seguridad y el buen mantenimiento de las instalaciones durante los periodos de apertura, incluyendo la contratación de personal responsable de la monitorización y la implementación de un servicio específico de limpieza, que asegure que los patios queden en condiciones óptimas para su uso lectivo habitual.

QUINTO. Coordinar la iniciativa con la Conselleria de Educación, en cumplimiento de la normativa vigente sobre cesión de espacios educativos a entidades municipales, asegurando la cobertura legal, administrativa y de responsabilidad civil que dicha actividad requiera. Asimismo, solicitar a la Conselleria la correspondiente ayuda económica para sufragar la dotación de personal suficiente para supervisar y vigilar los patios y sus pistas deportivas, así como otros gastos asociados.



AJUNTAMENT DE MISLATA

Código Seguro de Verificación: JXAA A949 T42V 2AU4 WHC9

Pág. 2 de 3



Secretari de l'Ajuntament de Mislata W Luis Ramia De Cap Salvatella OO 12/06/2025 OO





Secretaría General

Expediente 2236492P

SEXTO. Difundir la iniciativa a través de los canales de comunicación municipales y redes sociales, e informar directamente a las asociaciones de vecinos, AMPAs, entidades deportivas, culturales y juveniles, con el objetivo de fomentar la participación ciudadana y el uso responsable de los patios escolares.

Y para que conste, a los efectos oportunos y a reserva de los términos que resulten de la aprobación del acta, conforme a lo prevenido en el art. 206 del Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, aprobado por RD 2568/1986, se expide la presente certificación, por orden de la Alcaldía y con su visto bueno.

Pág. 3 de 3